

Nr.040 - Brandeinsatz: Flurbrand Maria Theresienstraße

Geschrieben von: Melanie Pock

Mittwoch, 11. Mai 2016 um 17:58 - Aktualisiert Freitag, 13. Mai 2016 um 17:23



Am 09.05.2016 gegen 18 Uhr wurden wir zu einem Brandverdacht in der Nähe des Kipferlteiches gerufen. Schon bei der Anfahrt konnte eine Rauchsäule in der Nähe eines Waldstückes entdeckt werden. Unverzüglich wurde vom Tanklöschfahrzeug und dem Rüstlöschfahrzeug je ein C-Rohr vorgenommen, um den Brand zu löschen.

Nach rund einer Stunde konnte das ca. 150 m² große Waldstück abgelöscht und dadurch „Brand aus“ gegeben werden. Mittels Wärmebildkamera wurde das Brandstück kontrolliert und nach versteckten Glutnestern abgesucht. Nachdem alle Brandherde gelöscht waren konnten die 16 Mitglieder wieder einrücken.

{gallery}/2016/Einsaetze/05_Mai/E040_Flurbrand{/gallery}